



BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN
Oestrich-Winkel, Fraktion
Marika Prasser-Strith

Herrn Stadtverordnetenvorsteher

Roland Laube

Paul-Gerhard-Weg 1
65375 Oestrich-Winkel

Sehr geehrter Herr Laube,

ich bitte Sie, folgende Anfrage an den Magistrat in die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung aufzunehmen:

Die Fußgängerunterführung Hallgartener Str./Eisenbahnstr. wurde nach monatelanger Bauverzögerung endlich im März 2016 eingeweiht. Wandfließen fielen seitdem herunter und mussten ersetzt werden und nun steht der Aufzug seit Monaten still und ist nicht funktionsfähig. Das bei einer komplett neu gebauten Anlage!

Für Fahrradfahrer, Kinderwagenfahrer und Menschen mit Gehbeeinträchtigung ist das mehr als ärgerlich und diese können die Unterführung gar nicht oder nur eingeschränkt nutzen. Die Autounterführung ist für Fußgänger gesperrt, wird aber aus Verzweiflung der Bürger immer wieder genutzt.

Mehrfach wurde in der SV und auch in Ausschüssen das Anbringen einer Schiene gefordert, um Fahrräder und Kinderwagen die Treppen hoch schieben zu können.

1. Was sind die wirklichen Mängel, weswegen der Aufzug nicht funktioniert und warum ließ er sich bisher nicht reparieren?
2. Wann ist mit einer Funktionsfähigkeit zu rechnen?
3. Worin liegen die Probleme eine Fahrrad- und Kinderwagenschiene anzubringen und wann wird die Treppe funktionsgerecht für Fahrradfahrer, Kinderwagen und Trolleys umgebaut, d.h. wann wird die zugesagte Schiene angebracht?

Mit freundlichen Grüßen
Marika Prasser-Strith

Oestrich-Winkel, 18. September 2016